



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05  

14 Pièces

807 m²

Réf. 8800408671

5 900 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bénéficiant d'une belle vue sur la mer et les collines et située au calme dans un quartier très recherché, cette remarquable demeure de maître d'environ 800 m2 a été honorée d'une inscription au patrimoine culturel. La villa principale comprend une pièce de réception de 100 m2, une salle à manger et une cuisine américaine équipée haut-de-gamme, 6 chambres, 3 salles de bains et 3 bureaux. La propriété est édifiée sur un beau terrain avec une piscine, un poolhouse et un terrain de tennis. Il y a également un espace bien-être avec jacuzzi, sauna et bain froid, une salle de fitness et une ...

With a beautiful view of the sea and hills, and located in a quiet and highly sought-after neighborhood, this remarkable master residence of approximately 800 m2 has been honored with a listing in the cultural heritage. The main villa includes a 100 m2 reception room, a dining room, and a high-end equipped American kitchen, along with 6 bedrooms, 3 bathrooms, and 3 offices. The property is built on a beautiful plot of land of about 5000 m2 with a swimming pool, a poolhouse, and a tennis court. There is also a wellness area with a jacuzzi, sauna, and cold bath, a fitness room, and a ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05

www.residences-immobilier.com



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05